



Hotelbetriebs GmbH

HOTELINFORMATION

HOTELINFORMATION

ALFA Hotel

Ufnaustraße 1
10553 Berlin

Telefon 0049/ 30/ 343 494 0
Telefax 0049/ 30/ 343 494 50

www.hotel-alfa-berlin.de
fo@hotel-alfa-berlin.de

INHALTSVERZEICHNIS / TABLE OF CONTENTS

Seite 3

page 3

Willkommensschreiben

Welcome letter

Seiten 4

page 5

Allgemeine Informationen über unser Haus

General information about our house

Seite 6

page 7

Informationen rund ums Zimmer

Informations about the room

Seite 8 - 9

page 10 - 11

Serviceleistungen

Services

Seite 12

page 13

In der Nähe

Nearby

Seite 14

page 14

Brandschutz

Fire protection

Seite 15

page 15

Wichtige Telefonnummern

Important telephone numbers

Seite 16 - 19

page 20 - 23

Berlin erleben 10 TIPPS

Experience Berlin 10 TIPS

Seite 24 - 27

page 28 - 31

Berlin erleben Kids Edition 10 Tipps

Experience Berlin Kids Edition 10 tips

Seite 32

Page 32

Fernsehsender – Übersicht

TV channels - overview

Liebe Gäste,

Herzlich Willkommen im **ALFA** Hotel und **Herzlich Willkommen** in Berlin.

Die wichtigsten Informationen entnehmen Sie bitte dieser Mappe, welche wir für Sie zusammengestellt haben.

Für weitere Informationen stehen wir Ihnen jederzeit gern zur Verfügung.

Wir wünschen Ihnen einen angenehmen Aufenthalt und freuen uns, Sie bald wieder bei uns begrüßen zu dürfen.

Herzlichst

Ihr ALFA Hotel Team

Dear guests,

Welcome to the **ALFA** Hotel and **Welcome** to Berlin.

All main information is included in this guest information folder

Should you require any further information please contact our staff, which will be glad to assist you any time.

We wish you a pleasant stay with us and we are looking forward to welcoming you again.

With best regards

Your ALFA Hotel team

ALLGEMEINE INFORMATIONEN ÜBER UNSER HAUS

Anreise / Abreise	Ihr Zimmer steht Ihnen am Anreisetag ab 15:00 Uhr zur Verfügung und kann am Abreisetag bis 12:00 Uhr genutzt werden.						
Frühstück	Genießen Sie unser Frühstück und wählen Sie aus dem vielfältigen Angebot des Buffets. <table> <tr> <td>Montag bis Freitag</td><td>06:30 Uhr – 10:30 Uhr</td></tr> <tr> <td>Samstag und Sonntag</td><td>08:30 Uhr – 12:00 Uhr</td></tr> <tr> <td>Preis pro Person</td><td>EUR 14,50</td></tr> </table>	Montag bis Freitag	06:30 Uhr – 10:30 Uhr	Samstag und Sonntag	08:30 Uhr – 12:00 Uhr	Preis pro Person	EUR 14,50
Montag bis Freitag	06:30 Uhr – 10:30 Uhr						
Samstag und Sonntag	08:30 Uhr – 12:00 Uhr						
Preis pro Person	EUR 14,50						
Haustiere	Haustiere sind bei uns jederzeit willkommen, wir bitten Sie jedoch um Rücksichtnahme den anderen Gästen gegenüber. Pro Haustier berechnen wir EUR 15,00 pro Nacht.						
Kreditkarten	Wir akzeptieren folgende Kreditkarten: American Express, MasterCard, VISA-Card und EC-Cash.						
Parkplätze	Tiefgaragenparkplätze stehen Ihnen gegen eine Gebühr von EUR 25,00 in der Woche und EUR 15,00 am Wochenende pro Tag zur Verfügung.						
Rezeption / Bar und Getränke	Unsere Rezeption und Hotelbar „Bar ONE“ ist für Sie jeden Tag geöffnet. <table> <tr> <td>Montag bis Freitag</td><td>06:00 Uhr – 22:00 Uhr</td></tr> <tr> <td>Samstag und Sonntag</td><td>08:00 Uhr – 22:00 Uhr</td></tr> </table>	Montag bis Freitag	06:00 Uhr – 22:00 Uhr	Samstag und Sonntag	08:00 Uhr – 22:00 Uhr		
Montag bis Freitag	06:00 Uhr – 22:00 Uhr						
Samstag und Sonntag	08:00 Uhr – 22:00 Uhr						
Zimmerreinigung	Ihr Zimmer wird täglich zwischen 09:00 Uhr und rund 15:00 Uhr gereinigt. Wenn Sie nicht gestört werden möchten, hängen Sie bitte die „Bitte nicht stören“-Karte von außen an Ihre Zimmertür. Wir wechseln ihre Handtücher, falls gewünscht täglich und die Bettwäsche alle 3 Tage. Sollten Sie einen täglichen Wechsel wünschen, informieren Sie bitte unsere Rezeptionsmitarbeiter, welche Ihren Wunsch an unsere Hausdamenabteilung weiterleitet.						

GENERAL INFORMATION ABOUT OUR HOUSE

Breakfast *Enjoy our breakfast and choose from the great variety of the buffet.*

Monday till Friday **06:30 am – 10:30 am**

Saturday and Sunday **08:30 am – 12:00 am**

Price per person **EUR 14,50**

Check-in / Check out *Your room will be available on arrival from **3 pm** and can be used on departure day until **12 am**.*

Credit Cards *We accept credit cards as follows:
American Express, MasterCard, VISA-Card and EC-Cash.*

Parking *There are parking lots at the lower parking level available. They are subject to a charge of EUR 25,00 Weekday and EUR 15,00 Weekends.*

Pets *We welcome pets in our hotel. However, we would like to ask you to consider the other guests. Per pet we will charge EUR 15,00 per day.*

*Reception /
Bar and Beverages* *Our reception and
hotel bar „Bar ONE“ is open for you every day.*

Monday till Friday **06:00 am – 10:00 pm**
Saturday and Sunday **08:00 am – 10:00 pm**

Room cleaning *Your room will be cleaned between **9 am and 3 pm** every day. If you **do not want to be disturbed**, please place the doorknob-sign on the external doorknob. Please note our plate in the bathroom regarding towel change. We exchange your bed linen and your towels every 3 days into your stay.
Should you wish a daily change of linen and towels please let our reception staff know, who will advise our housekeeping team of your request.*

INFORMATIONEN RUND UMS ZIMMER

Heizung /
Elektrizität

Bitte nutzen Sie den Regler am Heizkörper. /
220 - 230 Volt.

Internet / WLAN

Sie haben die Möglichkeit den Internetzugang per W-LAN über Ihren eigenen Laptop kostenfrei im Hotelbereich zu nutzen. Suchen Sie hierfür in Ihren Einstellungen, das Netzwerk „Alfa-Hotel“ und verbinden sich mit diesem. Sie werden automatisch an eine Seite weitergeleitet, auf der Sie den Button „Free Internet“ finden. Dort akzeptieren Sie die AGB's und sind dadurch schon verbunden. Das ALFA Hotel übernimmt keine Verantwortung für die Art und Weise der Benutzung des Internetzugangs in den Gästezimmern und des W-Lan-Zugangs durch Dritte. Das Hotel distanziert sich von eventuell aufgerufenen Seiten, die einen verfassungswidrigen, terroristischen, pornografischen oder sonstigen illegalen Inhalt wiedergeben.

Safe

Während Ihres Aufenthalts steht Ihnen ein Zimmersafe kostenfrei zur Verfügung. Die Bedienungsanleitung finden Sie im Schrank. Nur für die im Safe deponierten Wertsachen haftet das ALFA Hotel nach den gesetzlichen Bestimmungen. Des Weiteren haben Sie an der Rezeption die Möglichkeit Ihre Wertsachen im Hotelsafe zu deponieren.

TV-Programme

Genießen Sie unsere vielfältige und kostenfreie Auswahl an internationalen und nationalen TV-Kanälen.

Auf Seite 32 finden Sie unsere Senderübersicht.

Telefonbedienung

Auf Anfrage stellen wir Ihnen ein Telefon, aufs Zimmer, zur Verfügung.

Unsere Zimmer bieten die Möglichkeit, Telefongespräche intern sowie auch extern zu tätigen. Wenn Sie von einem Zimmer ins nächste Telefonieren möchten, wählen Sie lediglich die gewünschte Zimmernummer und heben Sie den Hörer ab. Wenn Sie außerhalb telefonieren möchten, drücken Sie zunächst die „0“ und wählen dann die gewünschte Nummer. Sie können auch die Rezeption unter Eingabe der „10“ direkt kontaktieren.

INFORMATION ABOUT THE ROOM

Internet / WiFi

You have the possibility to use the WiFi connection without any extra costs. For further information please contact our reception staff. Please search for „ALFA“ in your settings. Once you’ve found it, choose it. You will be redirected to a site where you can press the button „Free Internet“. Accept terms and conditions and you are online.

The ALFA hotel takes no responsibility for the usage of the internet facilities which are offered to third parties in the guest rooms, through wireless LAN. The hotel dissociates itself from any accessed websites displaying unconstitutional, terrorist, pornographic or any further illegal contents.

TV-Programs Safe

Enjoy several international and national channels. There is a safe free of charge at your disposal in your room. Please note the operating instructions on the safe. We are only liable according to the legal rules for objects of value deposited into the safe. As well we can deposit items for you in the hotel safe at the front desk.

On page 32 you will find our TV channel overview

Heater / Electricity

*Please use the regulator on the radiator. /
220 – 230 Volt.*

Telephone operation

Upon request, we can provide you with a telephone in your room.

Our rooms offer the possibility of making internal and external telephone calls. If you want to make a call from one room to the next, just dial the desired room number and pick up the handset. If you want to make a call outside, first press "0" and then dial the number you want. You can also contact the reception directly by entering "10".

Allergiker	Falls Sie Allergiker sind, halten wir Allergiker freundliche Bettwäsche für Sie bereit, die Sie auf Wunsch zur Nutzung erhalten.
Babybett	Wir stellen Ihnen für die Dauer Ihres Aufenthalts kostenfrei ein Babybett zur Verfügung. Sagen Sie uns einfach Bescheid.
Badezimmerhocker	Auf Wunsch stellen wir Ihnen gerne einen Badezimmerhocker zur Verfügung. Melden Sie sich hierfür an der Rezeption.
Bademantel	Auf Wunsch stellen wir Ihnen gerne ein Bademantel zur Verfügung. Melden Sie sich hierfür an der Rezeption.
Bügeleisen/-brett	Gerne stellen wir Ihnen ein Bügeleisen und/oder Bügelbrett zur Verfügung. Wenden Sie sich hierfür einfach an die Rezeption. (je nach Verfügbarkeit)
Concierge-Service	Unsere Rezeptionsmitarbeiter sind Ihnen bei der Buchung von Theater- und Konzertkarten sowie Stadtrundfahrten jederzeit gerne behilflich.
Drucken	Falls Sie einen Scanner benötigen oder etwas kopieren möchten, wenden Sie sich bitte an unsere Rezeptionsmitarbeiter.
Fahrradverleih	Sie können sich gerne an der Rezeption ein Fahrrad ausleihen. Pro Stunde: 2,00 € Pro Tag (24h): 25,00 €
Gepäck	Gerne bieten wir Ihnen einen Gepäckservice an. Es besteht auch die Möglichkeit zur sicheren Gepäckaufbewahrung.

Hygieneartikel	Zusätzlich zu den in Ihrem Badezimmer ausliegenden Hygieneartikeln halten wir am Empfang folgende Artikel bereit: Zahnbürsten, Rasierset, Schuhanzieher, Damen-Set
Kopfkissen	Gern stellen wir Ihnen für Ihren Aufenthalt zusätzliche Kopfkissen, Decken und Handtücher zur Verfügung. Kopfkissen in verschiedenen Arten liegen ebenfalls für Sie bereit. Bitte äußern Sie Ihre Wünsche an der Rezeption. Sie haben die Wahl zwischen Daunenkissen und Synthetik-Kissen.
Ladegeräte / Adapter	Gerne leihen wir Ihnen ein Ladegerät für Ihr Handy oder einen internationalen Steckeradapter. Wenden Sie sich hierfür einfach an die Rezeption (je nach Verfügbarkeit).
Nähservice/-set	Gerne bieten wir Ihnen ein Nähservice an oder auch ein Nähset. Wenden Sie sich bitte an unsere Rezeptionsmitarbeiter.
Post	Postkarten und Briefe können frankiert, an der Rezeption abgegeben werden. Der Versand erfolgt täglich.
Regenschirm	Auf Wunsch erhalten Sie an der Rezeption einen Regenschirm für die Dauer Ihres Aufenthalts in unserem Haus. Hierfür wird Ihnen eine Pfandgebühr von EUR 10,00 pro Schirm berechnet. (je nach Verfügbarkeit)
Wäscheservice	Nutzen Sie unsere Wäscheservice. Wenden Sie sich an unsere Rezeptionsmitarbeiter. Abholzeit: 12:00 Uhr <i>Hemd:</i> ab 12,80€ <i>Pullover:</i> ab 9,00€ <i>Hose:</i> ab 9,80€ <i>Anzug:</i> ab 23,60€ <i>Kleid:</i> ab 19,80€
Weckservice	Wenn Sie einen Weckruf benötigen, wenden Sie sich an unsere Rezeptionsmitarbeiter

<i>Allergy</i>	<i>We are pleased to offer you bed clothes suitable for allergy sufferers, if you need.</i>
<i>Baby Cot</i>	<i>We are happy to provide a free baby cot for the duration of your stay. Just ask us.</i>
<i>Baggage</i>	<i>We are pleased to offer baggage service. Please contact our front office staff. You also have the opportunity to leave your baggage for secure storage.</i>
<i>Bathrobe</i>	<i>On request, we will be happy to provide you with a bathrobe. Sign up for this at the reception.</i>
<i>Bathroom Amenities</i>	<i>In addition to the items displayed in your bathroom we hold the following items at reception for you: Toothbrush, shaving kit, shoehorn, ladies set. Please call our front office.</i>
<i>Bicycle rental</i>	<i>You are welcome to rent a bicycle at the reception.</i> <i>Per hour: € 2.00</i> <i>Per day (24 hours): €25.00</i>
<i>Charger / Adapter</i>	<i>If you forgot your phone charger or if you need a plug adapter please ask our front office team. We have different chargers and plugs that we can borrow you (upon availability).</i>
<i>Concierge service</i>	<i>Our reception staff will assist you in booking theatre and concert tickets as well as guided city tours.</i>
<i>Iron/ Ironing board</i>	<i>We will be happy to provide you with an iron and/or ironing board. Please contact our receptionist. (upon availability)</i>

Laundry service

Use our laundry service. Contact our receptionist.

Pick up time: 12:00 p.m

Shirt: from € 12.80

Jumpers: from € 9.00

Pants: from €9.80

Suit: from €23.60

Dress: from €19.80

Pillows etc.

*If you require additional pillows (weh ave a selection of different fillings), blankets or towels, please contact the reception staff.
You have the choice between down pillows and synthetic pillows.*

Post

Stamped postcards and letters can be dropped off at the reception desk. They will be passed daily.

Print

If you need a scanner or want to copy something, please contact our receptionist.

Sewing service/set

*We are happy to offer you a sewing service or a sewing set.
Please contact our reception staff.*

Shower Stool

We are pleasured to offer you a shower stool. Please contact our front desk staff.

Umbrella

Weh ave umbrellas at the reception, which you can use during your stay in our house. You can receive one for a deposit of EUR 10,00 at the reception desk. (upon availability)

Wake-up call

If you need a wake-up call, contact our receptionist.

Apotheke

Die nächste Apotheke befindet sich

am Mierendorffplatz 12 (Mo-Fr: **08:30 – 18:30 Uhr**)
(Sa: **08:30 – 13:30 Uhr**)

Oder

In der Gotzkowskystraße 1 (Mo-Fr: **08:30 – 19:00 Uhr**)
(Sa: **09:00 – 14:00 Uhr**)

Arzt

Falls Sie einen Arzt benötigen, wenden Sie sich bitte an unsere
Rezeptionsmitarbeiter.

Bank

Die nächste Bank mit einem Geldautomaten befindet sich in der
Gotzkowskystraße – Ecke Turmstraße.

Supermarkt

Auf der anderen Straßenseite finden Sie ALDI Nord

Montag bis Samstag: **07:00 – 21:00 Uhr**

Waschsalon

Ein Waschsalon finden Sie in der Gotzkowskystraße 11.

„Freddy Leck sein Waschsalon“

Täglich von **08:00 – 22:00 Uhr** geöffnet

NEARBY

<i>Bank</i>	<i>The nearest bank with cash dispenser service is located in the Gotzkowskystraße / corner Turmstraße</i>	
<i>Doctor</i>	<i>If you need a doctor, please contact our reception staff.</i>	
<i>Laundromat</i>	<i>You will find a launderette on Gotzkowskystraße 11</i> „Freddy Leck sein Waschsalon“ <i>Open daily from 08:00 am – 10:00 pm</i>	
<i>Supermarket</i>	<i>On the other side of the street you will find ALDi Nord</i> <i>Monday till Saturday 07:00 – 21:00 Uhr</i>	
<i>Pharmacy</i>	<i>The pharmacy is on the</i> <i>Mierendorffplatz 12 (Mo-Fr: 08:30 – 18:30 Uhr)</i> <i>(Sa: 08:30 – 13:30 Uhr)</i> <i>Or</i> <i>Gotzkowskystraße 1 (Mo-Fr: 08:30 – 19:00 Uhr)</i> <i>(Sa: 09:00 – 14:00 Uhr)</i>	

- Brandfall
- Türen und Fenster bitte geschlossen halten
 - Fluchtwegpläne hängen in allen Gästezimmern sowie Fluren
 - Gebäude umgehend über Fluchtwege verlassen
 - Feuerlöscher befinden sich auf den Fluren

Unsere Mitarbeiter werden regelmäßig zum Thema Brandschutz geschult. Bitte bewahren Sie Ruhe und folgen Sie unseren Anweisungen.

- Fluchtwege
- Bitte beachten Sie die Fluchtwegpläne in Ihrem Zimmer, sowie in den Fluren.

FIRE PROTECTION

- Case of fire*
- *Shut the doors and windows*
 - *Read the emergency plans, which you can find in our
guestrooms and on the floors*
 - *Leave the hotel immediately by using the emergency exit*
 - *Fire extinguishers are located on every floor*

*Our staff is trained regularly on the subject „fire control“.
Please keep calm and follow the instructions of our staff.*

- Emergency exits*
- Please pay attention to emergency exit maps in your room as well as on the floors.*

WICHTIGE TELEFONNUMMERN

IMPORTANT TELEPHONE NUMBERS

Empfang / Rezeption

Front office / reception

Tel.: +49 30 34 34 940

Notruf

Emergency

Tel.: 112

Polizei

Police

Tel.: 110

Wir freuen uns, Ihnen behilflich zu sein.

If you have any questions, please do not hesitate to contact us.

Berlin unvergesslich erleben unsere 10 Tipps:

1. Brandenburger Tor

Das Brandenburger Tor in Berlin ist ein frühklassizistisches Triumphtor, das an der Westflanke des quadratischen Pariser Platzes im Berliner Ortsteil Mitte steht. Das Brandenburger Tor muss man gesehen haben und ohne ein Foto sollte man Berlin nicht verlassen. Genießen Sie ein Kaffee mit einem Stück Kuchen mit dem Ausblick aufs Brandenburger Tor

Adresse: Pariser Platz, 10117 Berlin

2. Fernsehturm

Der Berliner Fernsehturm ist mit 368 Metern das höchste Bauwerk Deutschlands, sowie das vierthöchste freistehende Bauwerk Europas. Der Fernsehturm befindet sich am Bahnhof Alexanderplatz im Berliner Ortsteil Mitte.

Sie können auf der rotierenden Plattform sowohl ein Cocktail, Frühstück oder ein Abendessen mit dem Ausblick auf Berlin genießen.

Adresse: Panoramastraße 1A, 10178 Berlin

Öffnungszeiten: Täglich 09:00 - 00:00 Uhr

3. East-Side-Tour – Spreerundfahrt Berlin

25 Jahre nach dem Mauerfall können Sie mit der East-Side-Tour eine besondere Schifffahrt erleben. Neben zahlreichen Sehenswürdigkeiten im alten und neuen Zentrum Berlins, sehen Sie insbesondere die jüngsten Veränderungen im Umfeld der East-Side-Gallery. An Bord erwarten Sie Entspannung pur, dazu fachkundige Erklärungen in deutscher und englischer Sprache, sowie gastronomischer Service.

Adresse: Burgstraße 27- 10178 Berlin-Mitte

Öffnungszeiten: täglich 11-19 Uhr

4. DACHGARTEN-RESTAURANT IM DEUTSCHEN BUNDESTAG

Das Käfer DACHGARTEN-RESTAURANT befindet sich an einem einzigartigen Ort: auf dem historischen Reichstagsgebäude im Herzen Berlins. Als einziges Parlamentsgebäude weltweit beherbergt der Deutsche Bundestag ein öffentliches Restaurant, dessen gastronomische Leitung in unseren Händen liegt.

Adresse: Reichstagsgebäude (Reservierung erforderlich)

Platz der Republik 1, 11011 Berlin

Öffnungszeiten: Täglich 09:00-16:30 & 18:30-00:00

5. Curry 36 / Mustafas Gemüsedöner

Curry 36 am Mehringdamm ist eine Berliner Institution. Seit mehr als 30 Jahren gibt es die legendäre Imbissbude, die den Klassiker! Etliche Promis haben hier schon gespeist und jede Menge Berliner, Nachtschwärmer, Touristen und Curryfans. Gleich daneben finden Sie auch den berühmten Mustafas Gemüsedöner, denn man in Berlin probiert haben muss. Kleine, aber überaus beliebte Imbissstube, an der herzhaftes Hähnchendöner mit gegrilltem Gemüse gereicht werden.

Adresse: Mehringdamm 32/36, 10961 Berlin

Öffnungszeiten: Täglich: 9:00- 05:00 Uhr

6. Ka De We

KaDeWe genannt, ist mehr als ein gut sortiertes Warenhaus. Als der größte Konsumtempel auf dem Kontinent Europa ist das KaDeWe international bekannt und wird in einem Atemzug mit so renommierten Warenhäusern wie Harrods in London oder den Galeries Lafayette in Paris genannt.

Adresse: Tauentzienstraße 21-24, 10789 Berlin

Öffnungszeiten: Mo,Di,Mi,Fr,Sa 10-20 Uhr Do/So geschlossen

7. Berliner Mauer

Die Gedenkstätte Berliner Mauer ist der zentrale Erinnerungsort an die deutsche Teilung. Am historischen Ort erstreckt sie sich auf 1,4 km Länge über den ehemaligen Grenzstreifen. Auf dem Areal der Gedenkstätte befindet sich das letzte Stück der Berliner Mauer, das in seiner Tiefenstaffelung erhalten geblieben ist und einen Eindruck vom Aufbau der Grenzanlagen zum Ende der 1980er Jahre vermittelt.

Adresse: Gedenkstätte Berliner Mauer

Bernauer Straße 111, 13355 Berlin

Öffnungszeiten: Täglich: 08:00-20:00

8. Schloss und Park Sanssouci

Sanssouci Park ist ein großer Park rund um Schloss Sanssouci in Potsdam, Deutschland. Nach der Terrassierung des Weinbergs und der Fertigstellung des Schlosses wurde die Umgebung in die Struktur einbezogen. Ein barocker Blumengarten mit Rasenflächen, Blumenbeeten, Hecken und Bäumen wurde geschaffen. Wunderschöner Park und Schloss und ist einen Ausflug wirklich wert.

Adresse: Maulbeerallee 1, 14469 Potsdam

Öffnungszeiten: Täglich: 10:00 - 17:00 Uhr

9. Friedrichstadtpalast Show Abend

Erleben Sie ARISE, eine Revue-Show mit mehr als 100 atemberaubenden Künstlern, Tänzern und Musikern auf der weltgrößten Theaterbühne. Im Gegensatz zu Musicals folgen Revuen keinen Regeln. Lassen Sie sich diese Show nicht entgehen, denn diese Show wird nicht in Vergessenheit geraten.

Adresse: Friedrichstadt-Palast/ Friedrichstrasse 107, 10117 Berlin

Öffnungszeiten: Show Beginn 19 Uhr Di-So

10. Designer-Outlet McArthurGlen

Designer-Outlet Berlin das ideale Ausflugsziel für Mode Fans! Die Shops bieten hochwertige Ware aus der Vorsaison und aus Überschussbeständen an, und dass zu Preisen, die das ganze Jahr 30-70% von der unverbindlichen Preisempfehlung des Herstellers reduziert sind. Neben den vielen Geschäften gibt es eine Auswahl an Restaurants und Cafés sowie den Panda Kids Club mit Betreuung für die kleinen Gäste. (Transfer buchbar)

Adresse: Alter Spandauer Weg 1, 14641 Wustermark

Öffnungszeiten: täglich 10-20 Uhr

Experience Berlin unforgettable our 10 tips:

1. Brandenburg Gate

The Brandenburg Gate in Berlin is an early neoclassical triumphal gate that stands on the west flank of the square Pariser Platz in Berlin's Mitte district. You have to see the Brandenburg Gate and you shouldn't leave Berlin without a photo. Enjoy a coffee with a piece of cake with a view of the Brandenburg Gate

Address: Pariser Platz, 10117 Berlin

2. TV tower

At 368 meters, the Berlin television tower is the tallest structure in Germany and the fourth tallest free-standing structure in Europe. The television tower is located at Alexanderplatz station in Berlin's Mitte district.

You can enjoy a cocktail, breakfast or dinner on the rotating platform with a view of Berlin.

Address: Panoramastrasse 1A, 10178 Berlin

Opening times: Daily 09:00 - 00:00

3. East Side Tour – Berlin Spree Tour

25 years after the fall of the Berlin Wall, you can experience a special boat trip with the East Side Tour. In addition to numerous sights in the old and new center of Berlin, you will see the most recent changes in the vicinity of the East Side Gallery. On board you can expect pure relaxation, plus expert explanations in German and English, as well as gastronomic service.

Address: Burgstrasse 27- 10178 Berlin-Mitte

Opening hours: daily 11 a.m. to 7 p.m

4. The Käfer ROOF GARDEN RESTAURANT

is located in a unique place: on top of the historic Reichstag building in the heart of Berlin. The German Bundestag is the only parliament building in the world to house a public restaurant whose gastronomic management is in our hands.

Address: Reichstag building (reservation required)

Republic Square 1, 11011 Berlin

Opening times: Daily 09:00-16:30 & 18:30-00:00

5. Curry 36 / Mustafa's Vegetable Doner

Curry 36 on Mehringdamm is a Berlin institution. The legendary snack bar has been around for more than 30 years, the classic! A number of celebrities have already dined here and lots of Berliners, night owls, tourists and curry fans. Right next to it you will also find the famous Mustafa's vegetable kebab, because you have to try it in Berlin. Small but extremely popular snack bar serving hearty chicken doner kebabs with grilled vegetables.

Address: Mehringdamm 32/36, 10961 Berlin

Opening times: Daily: 9:00 a.m. - 5:00 p.m

6. Ka De We

Called KaDeWe, it is more than a well-stocked department store. As the largest temple of consumerism on the European continent, KaDeWe is internationally known and is mentioned in the same breath as well-known department stores such as Harrods in London or the Galeries Lafayette in Paris.

Address: Tauentzienstrasse 21-24, 10789 Berlin

Opening times: Mon,Tues,Wed,Fri,Sat 10 a.m.-8 p.m. Thurs/Sun closed

7. Berlin Wall

The Berlin Wall Memorial is the central place of remembrance of the division of Germany. At the historic site, it stretches 1.4 km across the former border strip. On the memorial site is the last piece of the Berlin Wall, which has been preserved in its depth and gives an impression of the construction of the border installations at the end of the 1980s.

Address: Berlin Wall Memorial

Bernauer Strasse 111, 13355 Berlin

Opening times: Daily: 08:00-20:00

8. Sanssouci Palace and Park

Sanssouci Park is a large park surrounding Sanssouci Palace in Potsdam, Germany. After terracing the vineyard and completing the castle, the surrounding area was incorporated into the structure. A baroque flower garden with lawns, flower beds, hedges and trees was created. Beautiful park and castle and is really worth a visit.

Address: Maulbeerallee 1, 14469 Potsdam

Opening times: Daily: 10:00 a.m. - 5:00 p.m

9. Friedrichstadtpalast show evening

Experience ARISE, a revue show with more than 100 breathtaking artists, dancers and musicians on the world's largest theater stage. Unlike musicals, revues don't follow rules. Don't miss this show because this show will not be forgotten.

Address: Friedrichstadt-Palast

Friedrichstrasse 107, 10117 Berlin

Opening times: Show starts at 7 p.m. Tue-Sun

10. McArthurGlen Designer Outlet

Designer Outlet Berlin is the ideal destination for fashion fans! The shops offer high-quality goods from the previous season and from surplus stocks at prices that are reduced by 30-70% from the manufacturer's recommended retail price all year round. In addition to the many shops, there is a selection of restaurants and cafés as well as the Panda Kids Club with care for the little guests. (transfer bookable)

Address: Alter Spandauer Weg 1, 14641 Wustermark

Opening hours: daily 10 a.m. to 8 p.m

Berlin gemeinsam mit der **Familie** erleben unsere 10

Tipps:

1. LEGOLAND Discovery Centre Berlin

Hier kommen Fans der kleinen Bausteine ganz auf ihre Kosten: Ein Modellbauer zeigt in einem Workshop was mit Lego-Steinen so alles gebaut werden kann, es können Wahrzeichen im Miniaturformat bestaunt werden, ein Klettergerüst lädt zum Toben ein und ein Kino verspricht mit spannenden Filmen im 4-D-Format Unterhaltung.

Adresse: Potsdamer Straße 4, 10785 Berlin

Öffnungszeiten: täglich 10-19 Uhr

2. Märkisches Museum

Im schönen roten Backsteinbau zwischen Kölnischem Park und Spreeufer residiert das Märkische Museum Berlin, das sich mit Berliner Stadtgeschichte befasst. Das Museumslabor lädt vor allem junge Besucherinnen und Besucher zum Mitmachen und zur Auseinandersetzung mit der Berliner Stadtgeschichte ein.

Adresse: Am Kölnischen Park 5, 10179 Berlin

Öffnungszeiten: Di bis So: 10:00 - 18:00 Uhr

3. Filmpark Babelsberg

Für Ausflüge mit Kindern eignet sich dieser Themenpark unweit von Berlin. Er bietet mit authentischen Kulissen, geführten Besichtigungen von Originalfilmsets, Stuntshows, einem 4-D-Actionkino und weiteren aufregenden Attraktionen einen tollen Einblick in die Film- und Fernsehwelt.

Adresse: Großbeerenstr. 200, 14482 Potsdam

Öffnungszeiten: täglich 10-18 Uhr

4. In-Door Spielplatz „Mini Me“ Kindercafé

Ihre Kleinsten erleben bei uns Spiel und Spaß in besonders heller und freundlicher Atmosphäre. Der Indoor Spielplatz begeistert über mehrere Ebenen unseres Cafés mit Bällebad, Spielecken für Groß & Klein und sogar einem Partykeller mit Kinderdisco. Die Eltern können in der Zwischenzeit in angenehmer Atmosphäre eine kleine Auswahl an verschiedenen Getränken und Speisen zu sich nehmen.

Adresse: Damaschkestraße 4, 10711 Berlin

Öffnungszeiten; Wochentags 16-19 Uhr/ Wochenende 12-19 Uhr Di: Ruhetag

5. Zoologischer Garten Zoo und Aquarium

Der traditionsreiche Berliner Zoologische Garten liegt mitten in der City-West nahe dem gleichnamigen Bahnhof. Er ist der älteste Zoo Deutschlands und einer der artenreichsten Zoos der Welt. Das Berliner Aquarium ist eines der bekanntesten und bedeutendsten Schauaquarien Europas. Das Aquarium Berlin ist nicht nur die Heimat von exotischen Fischen und Korallen, auch Hunderte von beeindruckenden Reptilien, Amphibien und Insekten leben hier.

Adresse: Hardenbergplatz 8, 10787 Berlin

Öffnungszeiten: Täglich: 9:00- 17:00 Uhr

6. Madame Tussauds

Madame Tussauds präsentiert Persönlichkeiten aus Berlins Geschichte und Gegenwart in einer interaktiven Ausstellung. Hier kann man Spitzensportler treffen, Dirk Nowitzki blocken oder einen Elfmeter gegen Manuel Neuer schießen. Auch musikalische Weltstars wie Michael Jackson, Lady Gaga und die Beatles posieren für ein Selfie! Wer Lust hat, kann bei einem IQ Test gegen Albert Einstein Wissen zeigen oder sich zu Sigmund Freud auf die Couch legen.
Adresse: Unter den Linden 74, 10117 Berlin
Öffnungszeiten: Täglich: 10:00 - 19:00 Uhr, letzter Einlass: 18:00 Uhr

7. Tierpark Friedrichsfelde

Besonders gut für Ausflüge mit Kindern in Berlin geeignet ist der Tierpark. Auf dem großen Gelände lassen sich mehr als 7.600 Tiere bestaunen und im Streichelzoo kann man sich diese nicht nur anschauen, sondern auch anfassen.

Adresse: Am Tierpark 125, 10319 Berlin
Öffnungszeiten: täglich 9-17 Uhr

8. The Story of Berlin

Ein Aha-Erlebnis nicht nur für Erwachsene, sondern vor allem für Kinder und Jugendliche bietet das Erlebnismuseum „The Story of Berlin“ am Kurfürstendamm in der City-West. Vom Kita-Kind bis zum Erwachsenen können Besucher sich auf 6.000 qm auf einen spannenden Spaziergang durch 800 Jahre Berliner Geschichte begeben

Adresse: Kurfürstendamm 207-208, 10719 Berlin
Öffnungszeiten: Täglich: 10:00 - 20:00 Uhr (letzter Einlass 18:00 Uhr)

9. AquaDom & SEA LIFE Berlin

In dem Aquarium kann die ganze Familie wunderbar in die Unterwasserwelt eintauchen und mehr als 5.000 Tiere in verschiedenen Becken bewundern – ein faszinierendes Erlebnis für Groß und Klein.

Adresse: Spandauer Str. 3, 10178 Berlin

Öffnungszeiten: Täglich 10:00-19:00 Uhr

10. Loxx am Alex Miniaturwelten

Die Ausstellung am Alexanderplatz begeistert mit einem Nachbau der Stadt im Miniaturformat inklusive Sehenswürdigkeiten, Modelleisenbahnen und vielem mehr. Die Miniaturwelten bieten Faszination für die ganze Familie.

Adresse: Grunerstraße 20, 10179 Berlin, Täglich 10-20Uhr

Experience Berlin together with the family, our 10 tips:

1. LEGOLAND Discovery Center Berlin

This is where fans of the small building blocks get their money's worth: in a workshop, a model builder shows what can be built with Lego bricks, landmarks in miniature format can be admired, a climbing frame invites you to romp around and a cinema promises exciting films in the 4D format entertainment.

Address: Potsdamer Strasse 4, 10785 Berlin

Opening hours: daily 10 a.m. to 7 p.m

2. Märkisches Museum

The Märkisches Museum Berlin, which deals with the history of the city of Berlin, resides in the beautiful red brick building between Köllnischer Park and the banks of the Spree. The museum laboratory invites young visitors in particular to get involved and to engage with the history of the city of Berlin.

Address: Am Köllnischer Park 5, 10179 Berlin

Opening hours: Tue to Sun: 10:00 a.m. - 6:00 p.m

3. Babelsberg Film Park

This theme park not far from Berlin is suitable for trips with children.

He offers with authentic scenes, guided

Visits to original film sets, stunt shows, a 4-D action cinema and other exciting attractions

Insight into the world of film and television.

Address: Großbeerenstr. 200, 14482 Potsdam

Opening hours: daily 10 a.m. to 6 p.m

4. In-door playground "Mini Me" children's café

Your little ones will experience fun and games with us in a particularly bright and friendly atmosphere. The indoor playground inspires on several levels of our café with a ball pool, play areas for young and old and even a party room with children's disco. In the meantime, parents can enjoy a small selection of different drinks and food in a pleasant atmosphere.

Address: Damaschkestrasse 4, 10711 Berlin

Opening hours; Weekdays 4 p.m. to 7 p.m./ weekends 12 p.m. to 7 p.m. Tue: day off

5. Zoological Garden Zoo and Aquarium

The traditional Berlin Zoological Garden is located in the middle of the City-West near the train station of the same name. It is the oldest zoo in Germany and one of the most species-rich zoos in the world. The Berlin Aquarium is one of the best-known and most important show aquariums in Europe. The Aquarium Berlin is not only home to exotic fish and corals, hundreds of impressive reptiles, amphibians and insects also live here.

Address: Hardenbergplatz 8, 10787 Berlin

Opening times: Daily: 9:00 a.m. - 5:00 p.m

6. Madame Tussauds

Madame Tussauds presents personalities from Berlin's past and present in an interactive exhibition. Here you can meet top athletes, block Dirk Nowitzki or shoot a penalty against Manuel Neuer. Musical world stars like Michael Jackson, Lady Gaga and the Beatles also pose for a selfie! If you feel like it, you can show your knowledge in an IQ test against Albert Einstein or lie down on the couch with Sigmund Freud.

Address: Unter den Linden 74, 10117 Berlin

Opening times: Daily: 10:00 am - 7:00 pm, last admission: 6:00 pm

7. Friedrichsfelde Zoo

The zoo is particularly suitable for trips with children in Berlin. More than 7,600 animals can be admired on the large grounds and in the petting zoo you can not only look at them, but also touch them.

Address: Am Tierpark 125, 10319 Berlin

Opening hours: daily 9 a.m. to 5 p.m

8. The Story of Berlin

The adventure museum "The Story of Berlin" on Kurfürstendamm in the City West offers an aha experience not only for adults, but above all for children and young people. From daycare children to adults, visitors can embark on an exciting 6,000 square meter walk through 800 years of Berlin history

Address: Kurfürstendamm 207-208, 10719 Berlin

Opening times: Daily: 10:00 a.m. - 8:00 p.m. (last admission 6:00 p.m.)

9. AquaDom & SEA LIFE Berlin

In the aquarium, the whole family can immerse themselves in the underwater world and admire more than 5,000 animals in different tanks - a fascinating experience for young and old.

*Address: Spandauer Str. 3, 10178 Berlin
Opening times: Daily 10:00 a.m. - 7:00 p.m*

10. Loxx at the Alex Miniature Worlds

*The exhibition at Alexanderplatz inspires with a replica of the city in miniature format including sights, model railways and much more.
The miniature worlds offer fascination for the whole family.
Address: Grunerstraße 20, 10179 Berlin, daily 10 a.m. to 8 p.m*

Fernsehsender Liste

TV Guide

1	<i>Das Erste HD</i>	2	<i>ZDF HD</i>	3	<i>Kabel eins</i>
4	<i>SAT.1</i>	5	<i>RTL</i>	6	<i>RTLZWEI</i>
7	<i>ProSieben</i>	8	<i>VOX</i>	9	<i>ntv</i>
10	<i>WELT</i>	11	<i>SPORT1</i>	12	<i>Disney Channel</i>
13	<i>SUPER RTL</i>	14	<i>KiKA</i>	15	<i>MTV</i>
16	<i>DMAX</i>	17	<i>HSE</i>	18	<i>Sonnenklar.TV</i>
19	<i>NHK WORLD-JAPAN</i>	20	<i>RTLup</i>	21	<i>Bibel TV</i>
22	<i>BR Süd HD</i>	23	<i>NDR FS NDS HD</i>	24	<i>MDR Sachsen HD</i>
25	<i>BR Süd</i>	26	<i>hr-fernsehen</i>	27	<i>WDR Köln</i>
28	<i>SWR Fernsehen RP</i>	29	<i>SWR RP HD</i>	30	<i>WDR HD Köln</i>
31	<i>SR Fernsehen</i>	32	<i>rbb Brandenburg HD</i>	33	<i>rbb Brandenburg</i>
34	<i>rbb Berlin</i>	35	<i>NDR FS MV</i>	36	<i>MDR Sachsen</i>
37	<i>NICETV</i>	38	<i>rbb Berlin HD</i>	39	<i>ZDFinfo HD</i>
40	<i>3sat</i>	41	<i>ZDFinfo</i>	42	<i>zdf_neo</i>
43	<i>sixx</i>	44	<i>TELE 5</i>	45	<i>Eurosport 1</i>
46	<i>Parlamentsfernsehen</i>	47	<i>TV BERLIN</i>	48	<i>ANIXE+</i>
49	<i>VOXup</i>	52	<i>Spreekanal</i>	53	<i>ALEX BERLIN HD</i>
54	<i>HAUPTSTADT.TV HD</i>	55	<i>1-2-3.tv</i>	56	<i>BBC World News (eng)</i>
57	<i>Al Jazeera Int (eng)</i>	58	<i>TV 5 Monde (fre)</i>	59	<i>NITRO</i>
60	<i>TLC</i>	61	<i>TOGGO plus</i>	62	<i>Channel21</i>
63	<i>HSE Trend</i>	64	<i>Hope TV</i>	65	<i>CNN (eng)</i>
66	<i>Juwelo TV</i>	67	<i>ServusTV</i>	68	<i>Euronews</i>
69	<i>Tagesschau24 HD</i>	70	<i>ARD alpha HD</i>	71	<i>SR Fernsehen HD</i>
72	<i>BILD HD</i>	73	<i>ONE HD</i>	74	<i>QVC Style HD</i>
75	<i>1-2-3.tv HD</i>	76	<i>QVC2 HD</i>	77	<i>Sonnenklar.TV HD</i>
78	<i>HSE Extra HD</i>	79	<i>Arte HD</i>	80	<i>hr-fernsehen HD</i>
81	<i>PHOENIX HD</i>	82	<i>zdf_neo HD</i>	83	<i>KiKA HD</i>
84	<i>ServusTV HD</i>	85	<i>HSE HD</i>	86	<i>QVC HD</i>
87	<i>Comedy Central</i>	88	<i>CNBC Europe (eng)</i>	89	<i>3sat HD</i>
90	<i>kabel eins Doku</i>	91	<i>QVC2</i>	92	<i>HSE EXTRA</i>
93	<i>ProSieben MAXX</i>	94	<i>QVC</i>	95	<i>SONLife (eng)</i>
96	<i>Deutsches Musik Fern.</i>	97	<i>DELUXE MUSIC</i>	98	<i>SAT.1 Gold</i>
99	<i>Astro TV</i>	100	<i>HOME & GARDEN TV</i>	101	<i>Vodafone TV</i>
102	<i>Nick</i>	103	<i>CGTN Documentary</i>	104	<i>N24 Doku</i>
105	<i>CGTN</i>	106	<i>K-TV</i>		